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Début de séance à 18 heures. 

 

– Présents : Marie-Line BALDASS, Carole DUTOUR, Valérie LASCOUREGE, Laurence 

SIBIEN, Xavier BORDERIES, Philippe COLLADO, Chrystelle FERRIE et Patrice 

GOUE. 

– Excusé(e)s :  Leslie DELRIEU, Joël MESTRE et Kévin THIERRY. 

 

 La Présidente de la commission ouvre la séance en remerciant l'ensemble des membres pour 

leurs présences à cette réunion.  

 Xavier nous présente le « challenge Sportif et Citoyen » selon le Plan d’action suivant : 

 

1er trimestre : Conception et diffusion de fiches éducatives et/ou pédagogiques permettant 

aux volontaires en mission de services civiques de déployer les valeurs (PRETS) par catégorie U6-

U9 / U10-U13 / U14-U19. (En cours pour deux catégories). L’idée étant d’avoir un fil conducteur 

sur le deuxième trimestre afin que les clubs soient en mesure de participer au challenge citoyen et 

du mieux vivre ensemble. (Partie théorique et partie pratique). 

Carole, Chrystelle présentes à cette réunion ont choisies de travailler avec Philippe et Kévin 

pour les catégories U14 / U15. « Les règles de vie en groupe » 

Sachant que Kévin a également pour fil conducteur la mise en valeur mensuelle des actions et 

des acteurs du football à travers des Interviews, de petits clips vidéo sur les valeurs du foot en allant 

au bord des terrains pour filmer des scènes réelles puis de poser des questions à des enfants, parents, 

éducateurs, etc. sur leurs valeurs du foot. 

 

Fin du 2nd semestre : Organisation du challenge par le District de Football de Tarn-et 

Garonne et sa commission « Valeurs sociétales & éthiques ». 

Quelques modifications ont été apportées sur le support selon les suggestions faites lors de la 

réunion.  

  

 



 

Pour cette saison et aux vues des délais, la commission a décidé, à l’unanimité, de se focaliser 

sur les jeunes des catégories U6 à U15 pour mener de mener à bien le projet. Toutefois il est prévu de 

transmettre un courrier aux clubs pour les informer du travail réalisé et leur demander de nous 

indiquer s’ils rencontrent des problèmes auprès des jeunes, des séniors, … (Besoin – envie). 

Une réunion était programmée au mois de décembre avec les Présidents de clubs, éducateurs 

et dirigeants. Finalement, après en avoir discuté ensemble, il paraît opportun de la planifier 

ultérieurement. 

 

La prochaine réunion est planifiée pour le lundi 6 janvier 2025 à 18 heures. 

 

La séance est levée à 20 heures. 

 

 

                      Le secrétaire de séance,                                    La Présidente, 

 

                        Philippe COLLADO                                      Marie-Line BLDASS 

 


